

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Bertiz acoge un seminario de equipamientos de educación ambiental

Participan 27 especialistas de la mayor parte de comunidades autónomas

Jueves, 04 de octubre de 2018

El Parque Natural del Señorío de Bertiz acoge este jueves 4 y el viernes 5 un seminario de equipamientos de educación ambiental, en el que participan 27 especialistas en la materia, procedentes de la mayor parte de comunidades autónomas. El encuentro está organizado por el propio parque v CENEAM (Centro Nacional de Educación



Participantes en el seminario.

Ambiental), adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica.

El programa incluye una visita a las instalaciones y equipamientos dedicados a la gestión del uso público y a la educación ambiental del parque, una charla-coloquio impartida por Margarida Correira, de la Universidade de Tras-Os-Montes de Portugal, y una presentación del proyecto Erasmus+ TEKIEROVERDE, a cargo de Alejandro Gallego.

Además, se trabajan en grupo dos temas importantes: la creación de una red española de equipamientos de educación ambiental, y la evaluación del impacto de los programas de educación ambiental. El seminario concluye con la propuesta de la elaboración de un manual con bibliografía sobre equipamientos de educación ambiental, y la preparación del próximo encuentro 2019.

La jornada es fruto del protocolo de colaboración firmado entre el Organismo Autónomo de Parques Nacionales (OAPN) y la Dirección General de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio del Gobierno de Navarra para la promoción del conocimiento, las capacidades y la conciencia ambiental.

Este marco de colaboración entre el OAPN, a través del Centro Nacional de Educación Ambiental –CENEAM- y la Dirección General de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio del Gobierno de Navarra, tiene la voluntad de seguir colaborando en la celebración de seminarios, exposiciones y cursos organizados por CENEAM en las instalaciones del Parque Natural de Bertiz, como el curso de formación que tuvo lugar sobre Descripción de Itinerarios Interpretativos del Medio Natural que tuvo

lugar el pasado mes de junio.

Este semanario de equipamientos de educación ambiental se celebró por primera vez en 2004 y, desde entonces hasta la actualidad, se vienen reuniendo ininterrumpidamente especialistas que desarrollan su actividad profesional en equipamientos públicos o privados de educación ambiental. Entre los principales objetivos de esta iniciativa figuran facilitar el intercambio de ideas y experiencias entre personal técnico de las diferentes comunidades autónomas, así como definir criterios de calidad aplicables a los equipamientos de educación ambiental en España.